
[Journée Nationale de la Qualité de l'air 14 octobre 2021 - La Métropole poursuit ses actions pour l'amélioration de la qualité de l'air sur son territoire](#)

À l'occasion de la Journée Nationale de la Qualité de l'air qui se tiendra jeudi, la Métropole souhaite rappeler les actions mises en place et en cours pour améliorer la qualité de l'air sur notre territoire en visant une réduction des émissions de polluants atmosphériques.

Pour Nicolas MAYER-ROSSIGNOL, Président de la Métropole Rouen Normandie et Marie Atinault, Vice-Président en charge des transitions et innovations écologiques : « La Métropole, en partenariat avec Atmo Normandie, s'engage fortement pour contribuer à l'amélioration de la qualité de l'air sur son territoire. En vue de guider les politiques publiques et de développer des démarches de sciences participatives, des actions fortes sont ainsi mises en place : création d'un réseau de « nez » citoyens, expérimentation d'un atelier d'assemblage de micro-capteurs, déploiement d'un réseau de micro-capteurs, expérimentation de capteurs à pollens, soutien au développement d'Incub'air... Le tout en s'appuyant sur des études et rapports détaillés et qualitatifs produits localement via notre GIEC notamment. L'objectif est clair : réduire les émissions pour offrir à chaque habitant un air plus respirable au quotidien. »

